
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 des KRV Herford vom 

22. April 2024 

 

Sitzungsbeginn:  20.03 Uhr 

Tagesordnung:   gemäß Einladung 

Teilnehmer:   siehe Teilnehmerliste 

Protokoll:   Marcus Ellermeier 

 

Top 1 und 2 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Vorsitzende, Christiane Giesen, begrüßte die Anwesenden. Die Einladung zur 

Jahreshauptversammlung erfolgte fristgerecht, die Beschlussfähigkeit der Versammlung ist gegeben. 

Top 3 Genehmigung des Protokolls 2023 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom Mai 2023 wurde online auf der Homepage des KRV 

veröffentlicht und war somit für jedermann einsehbar. Die Genehmigung des Protokolls erfolgte  

einstimmig. 

 

Top 4 Jahresbericht 2023 und Berichte aus den Abteilungen 
Hansi Obermowe gab zunächst einen allgemeinen Überblick zu den im vergangenen Jahr erfolgten 

Veranstaltungen sowie zu besonderen Erfolgen von Reitern und Fahrern. 

 Beim Agravis-Cup in Münster hat der Kreis dieses Jahr wieder 2 Mannschaften am Westfalentag 

gestellt. 

 

Das Kreisturnier war wieder ein voller Erfolg. Den Veranstaltern wurde wieder großes Lob und Dank 

für die großartige Veranstaltung ausgesprochen.  Umso mehr wurde das Bedauern ausgedrückt, dass 

Spenge dieses Jahr nicht für das Kreisturnier zur Verfügung steht. Ein neuer Veranstalter wird derzeit 

noch gesucht. 

 

Das Voltigieren ist derzeit im Kreis sehr zum Erliegen gekommen. Hier muss dringend eine Belebung 

erfolgen. Sicherlich auch um weiterhin Jugendliche an den Reitsport heran zuführen.   

Im Bereich des Breitensportes sind derzeit keine Veranstaltungen. 

Marcus Ellermeier berichtete kurz aus dem Bereich des Fahrsportes. Der Bereich ist weiterhin von 

den aktiven Fahrern sehr übersichtlich auch wenngleich über einige gute Erfolge aus der Teilnahme 

an Championaten berichtet werden konnte. 

Der Jugendbereich plant dieses Jahr wieder einige Veranstaltungen, wie z. B. einen Besuch im Stall 

von Ingrid Klimke. Auch die Planungen für den Vierkampf im nächsten Jahr haben bereits begonnen.  

Top 5 Kassenbericht 
Petra Gries verlas den Kassenbericht für das Jahr 2023. 

Top 6 Bericht der Kassenprüferinnen 
Die Einnahmen und Ausgaben waren sämtlich plausibel, die stichprobenartige Prüfung der Belege hat 
keinerlei Beanstandungen ergeben. Somit konnte Entlastung des Vorstandes beantragt werden. 



Top 7 Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig erteilt. 

Top 8 Neuwahl der Kassenprüfer 
Als neue Kassenprüfer wurden Sandra Hoffmann und Ralf Grundmann gewählt.  

Top 9 Verschiedenes 
Christiane Giesen berichtete über die Delegiertenversammlung in Lippe. Themen waren u. a. die 
umgesetzte Gebührenerhöhung der FN. Aber auch die ab 2025 geltende Gebührenerhöhung von 
2,50 je Mitglieder beim Landesverband.   

Die Feierlichkeiten zum 100 jährigen Bestehen des Provinzialverbandes finden vom 12. – 14. Juli 2024 
statt. 

Auch der Reitverein Valdorf feiert in diesem Jahr sein 100 jähriges Bestehen. Hierzu ist am 
29.06.2024 um 18.00 Uhr ein Festakt geplant mit anschließender Feier in der Reithalle. 

Am 30.05.2024 veranstaltet der Reitverein Diebrock ein Hobby Horsing Turnier durch. 

Es wurde kurz über einen Vorfall der sexualisierten Gewalt in einem Reitverein berichtet und 
nochmals über die dahingehenden notwendigen Schutzkonzepte für Reitanlagen gesprochen. 

Zum Abschluss wurde noch einmal an die Begleichung der Mitgliedsbeiträge erinnert.  

Die Vorsitzende schloss die Versammlung gegen 21.15 Uhr. 

 

__________________________   _____________________________________ 
Christiane Giesen     Protokollführer: Marcus Ellermeier 

 

 


